



Rahasia Sukses Jenna Lyons Dalam Menjual Barang Bekas di Pinggir Jalan

Description

Jenna Lyons, mantan presiden J. Crew, mengadakan penjualan barang-barang pribadinya di SoHo dengan harapan membuka ruang lahan dan hati. Acara ini menjadi sorotan karena jumlah pengunjung yang sangat banyak. Seiring dengan hal ini, acara jual barang-barang pribadi selebriti semakin terkenal.

Acara Penjualan Barang Pribadi Celeb di Zaman Emas

Penjualan barang-barang pribadi selebriti semakin diminati, seperti yang dilakukan Jenna Lyons. Beberapa selebriti lain juga telah membagikan koleksi pribadi mereka, menarik antusiasme yang luar biasa dari para pembeli.

Pengumuman Event di Instagram

Lyons, yang memiliki lebih dari 800.000 pengikut di Instagram, melakukan pengumuman penjualan di platform tersebut. Pengumuman ini mendapat banyak respon, termasuk yang kurang senang dengan tiket masuk seharga \$15. Namun, setengah dari pendapatan akan disumbangkan ke Planned Parenthood.

Menyalurkan Pendapatan

Jenna Lyons, yang terkenal dengan kekayaan gaib dan sebagian besar dari pendapatan acara ini akan disumbangkan, membagikan potongan pakaian dengan harga yang bervariasi. Mulai dari gratis hingga ratusan dolar, pakaian-pakaian ini memiliki sejarah emosional di baliknya.

- Sejumlah item seperti Celine tunic, Miu Miu jacket, Jimmy Choo shoes, dll. telah berhasil menarik minat pengunjung dan pembeli
- Sebagian pendapatan akan disumbangkan hingga tercapai dana yang dibutuhkan
- Harga pakaian terkadang tidak masuk akal menurut Lyons sendiri, tetapi berharga sentimental bagi dirinya

Keberkahan dari Acara Penjualan

Banyak pengunjung yang adalah penggemar Jenna Lyons sebelum terkenal di acara televisi “Real Housewives”. Mereka datang dengan harapan bisa mendapatkan pakaian tersendiri dari selebriti yang mereka kagumi. Beberapa di antaranya malah berharap bisa menemui Jenna Lyons di event tersebut.

Menjadi Hari Terbaik

Sejumlah pengunjung yang datang awal malah mendapat teman baru. Dengan membeli barang-barang yang diunggah oleh Jenna Lyons, mereka tak hanya membawa pulang kenangan, tetapi juga pertemanan yang baru.

Ringkasan

Jenna Lyons mengadakan sale besar-besaran di New York City, membuang barang-barang pribadinya seperti sepatu dan pakaian dengan harga yang bervariasi. Acara ini menarik perhatian banyak orang, dengan tetangga Lyons dan selebriti lainnya turut hadir. Acara ini juga didokumentasikan oleh kru pembuatan film “Real Housewives”. Apakah Anda suka ide menjual barang-barang pribadi Anda kepada orang lain? Bagaimana pendapat Anda tentang tren sale lemari selebriti? Apakah Anda pernah membeli barang-barang fashion dari selebriti sebelumnya? Bagikan pengalaman dan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)